

## Conflictos entre grupos delictivos dejan un saldo trágico de dos menores fallecidos en el transcurso de un mes en la zona oeste de Montevideo

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 35
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/conflictos-entre-grupos-delictivos-dejan-un-saldo-tragico-de-dos-menores-fallecidos-en-el-transcurso-de-un-mes-en-la-zona-oeste-de-montevideo\\_8099.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/conflictos-entre-grupos-delictivos-dejan-un-saldo-tragico-de-dos-menores-fallecidos-en-el-transcurso-de-un-mes-en-la-zona-oeste-de-montevideo_8099.php)

## CONFLICTOS ENTRE GRUPOS DELICTIVOS DEJAN UN SALDO TRÁGICO DE DOS MENORES FALLECIDOS EN EL TRANSCURSO DE UN MES EN LA ZONA OESTE DE MONTEVIDEO

*Principal*

*Conflictos entre grupos delictivos dejan un saldo trágico de dos menores fallecidos en el transcurso de un mes en la zona oeste de Montevideo*

El conflicto narco en el oeste de Montevideo se intensifica, mientras los Colorados y el clan Suárez luchan ferozmente por el control del tráfico de drogas y el dominio territorial.

## **Violencia entre bandas criminales en Montevideo: Una adolescente pierde la vida**

La larga disputa entre dos bandas criminales del oeste de Montevideo continúa dejando un trágico saldo.

Este lunes por la tarde, en una vivienda del barrio Maracaná, la guerra narco cobró la vida de una adolescente de 16 años, quien se encontraba realizando sus tareas escolares en el living de su hogar.

El ataque ocurrió cuando un hombre armado irrumpió en la casa, ubicada en la intersección de camino Cibils y Francisco de Goya, abriendo fuego contra la menor.

La joven recibió varios impactos, resultando herida en el pecho y en una pierna.

El atacante llegó al lugar en moto acompañado por una segunda persona, y ambos huyeron tras el tiroteo.

A pesar de los esfuerzos médicos, la adolescente falleció en el hospital del Cerro.

Fuentes de Subrayado informaron que el hermano de la víctima, un joven de 22 años, se encuentra en prisión por el homicidio del padre de un líder de la banda rival, conocida como Los Colorados. Esta facción se encuentra en conflicto con el clan Suárez, principalmente por disputas relacionadas con drogas y territorios en la zona.

El incidente del hermano de la adolescente tuvo lugar el pasado 4 de julio, en la ruta 1 y camino Cibils, donde un hombre de 59 años fue acribillado a balazos mientras conducía su camioneta.

Se trataba del padre de un líder narco, lo que intensificó la violencia entre las bandas en conflicto.

Esta situación de enfrentamiento ha tenido consecuencias devastadoras, con víctimas en ambos bandos, incluyendo a dos menores de edad.

Hace un mes, el 12 de octubre, un niño de un año fue asesinado en un ataque dirigido contra Los Colorados en Cerro Norte, y su madre resultó herida, mientras que su padre también forma parte de la banda.

En el contexto de este reciente crimen, las balas han vuelto a dirigirse hacia una adolescente inocente, quien solo se encontraba en su hogar estudiando.

La conexión entre el homicidio de este lunes y la rivalidad existente señala que este ataque podría haber sido parte de una venganza.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

# CONFLICTOS ENTRE GRUPOS DELICTIVOS DEJAN UN SALDO TRÁGICO DE DOS MENORES FALLECIDOS EN EL TRANCURSO DE UN MES EN LA ZONA OESTE DE MONTEVIDEO

grupos delictivos dejan un saldo tragico de dos menores fallecidos en el transcurso de un mes en la zona oeste

## Tags

*violencia, homicidio, colorados, intensifica, hermano, encuentra, ferozmente, criminales, conflicto, montevideo, encontraba, adolescente*

## Noticias relacionadas

---

**3.7 \*** *Guerras y medioambiente: El elevado costo ecológico que acarrea la violencia armada*

---

**4.8 \*** *El norte de Tailandia se ve azotado por inundaciones devastadoras, con un saldo trágico de al menos nueve fallecidos y la cancelación de numerosos vuelos*

---

**3.5 \*** *“Un niño palestino relata la desgarradora pérdida de su madre y hermano en un incendio en Gaza”*

---

**3.6 \*** *Mañana se llevará a cabo el remate de los destacados colorados de El Cerro*

---

**4.4 \*** *Un menor detenido por el asesinato de una mujer en Cruz de Carrasco enfrenta imputación formal*

---

**4.6 \*** *Imputaron por homicidio al joven involucrado en el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte*

---

**4.4 \*** *Joven enfrenta condena por abuso sexual y violencia hacia otros adolescentes en un caso impactante*

---

**3.9 \*** *Violencia en Gaza: ataques israelíes ocasionan 64 fallecidos y más de 100 heridos en un nuevo capítulo del conflicto*

---

**4.9 \*** *Explosión en carretera de Pakistán deja un trágico saldo de 9 fallecidos, entre ellos 5 niños*

---

**3.7 \*** *Joven de 17 años enfrenta cargos por el trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024